

Image not found or type unknown



Arbitrage entre salaire et dividendes : les questions à vous poser

Fiche pratique publié le 09/04/2014, vu 545 fois, Auteur : Assistant-juridique.fr

Vaut-il mieux se payer en rémunération ou en dividendes ? La réponse à cette question nécessite de prendre en compte certains paramètres notamment vos besoins en termes de retraite et de prévoyance.

Le niveau de rémunération peut conditionner les indemnités journalières mais aussi les prestations invalidité et décès.

[Voir le guide](#)